

## **Cuba, índice democrático pésimo**

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 07 de Enero de 2012 11:28 - Actualizado Domingo, 08 de Enero de 2012 16:31

---

La prestigiosa publicación británica The Economist, ubicó a Cuba en el puesto 126 de una lista de 167 países donde se analiza el índice democrático que disfrutan sus pueblos, que encabeza Noruega y donde Corea del Norte, ocupa el último lugar.

El Índice Democrático que elabora cada año la Unidad de Inteligencia de The Economist subraya que el 2011 fue año de turbulencias políticas, caracterizado por la crisis de la deuda soberana y la debilidad del liderazgo político en los países desarrollados, y las revoluciones en el mundo árabe.

El informe, que se publica desde hace cuatro años, evalúa cinco indicadores para catalogar a los países que analiza: pluralismo y proceso electoral; libertades civiles; el funcionamiento del gobierno; participación política y la política cultural.